

Bauarbeiten: S1-Sperre wegen schlechter Tunnelluft



*40.000 Fahrzeuge fahren
täglich über die S1,
Österreichs modernste
Schnellstraße.*

Bauarbeiten in den Tunneln der Wiener Außenring-Schnellstraße (S1) zwingen Autolenker erneut von der Schnellstraße. Die Tunnellüftungen entsprechen nicht den Richtlinien und werden aufgerüstet.

Bremsen für Tunnellüftung

Die Tunnellüftung entspricht nicht den Sicherheitsanforderungen. Um diesen gerecht zu werden, verlangen die Richtlinien und Verordnungen für den Straßenbau (RVS), die Lüftungsanlagen aufzurüsten.

Schnellstraße wird nachts gesperrt

Um Verkehrsbehinderungen zu vermeiden, wird großteils in der Nacht gearbeitet. In den Nächten von 23. auf 24. November und von 4. auf 5. Dezember werden Vorbereitungen für die Aufrüstungsarbeiten vorgenommen. Die Schnellstraße wird in dieser Zeit von 21.00 Uhr bis 5.00 Uhr gesperrt.

Die Zufahrten von der Südbahnhof (A2) von Süden und Wien kommend sind ab dem Knoten Vösendorf gesperrt. Ebenso die Zufahrt von der Wiener Außenring Autobahn (A21)

Es gilt Tempolimit 60

Während der Arbeiten stehen zwar beide Fahrspuren zur Verfügung, sie sind jedoch verengt. Der Pannestreifen wird gesperrt. Während der Bauzeiten gilt das Tempolimit 60 km/h.

Link zum Online-Artikel:
<http://wien.orf.at/stories/152233/>